



CARTA VIRTUAL No 261- 24 ENERO DE 2015

PREGUNTA.

Aunque ya se dio respuesta a esta inquietud, creo que vale la pena compartirla por si de pronto alguien mas desea teclear en este tema, con el fin de enriquecer la información que nos puede ser útiles a todos. "Puede una EPS o una IPS contratante PROHIBIR que el paciente pida una copia de su informe de patología? ejemplo, la institución X contrata a patología Y le prohíbe entregar directamente los informes de cáncer a los pacientes, deben remitirse a un centro N; sin embargo, un paciente se presenta y pide se le de una COPIA de su informe. Tiene patología Y que decirle: lo siento está prohibido? o está en la obligación de cumplir con el requerimiento del paciente? por ser un derecho. Además, se puede PROHIBIR que el patólogo hable con el paciente?"

SABE USTED QUE ES

ALGÓLOGO: "quien se dedica al manejo del dolor físico". **PALIATIVISTA:** al profesional que se ocupa de los cuidados paliativos.

LA OTRA CARA DE LOS IMPUESTOS.

"Están preparando nuevos impuestos para los ricos, sustentados en la evidente necesidad de mejorar la distribución de ingresos y moderar la excesiva concentración de riqueza al más alto nivel. Pero nadie habla de la forma como se invierten

los impuestos"

"Están peleándose a mordiscos los ministerios que tienen recursos y dan contratos , no para mejorar la productividad y calidad de vida de los ciudadanos, sino para armar sus propios carteles de contratación. " Salud también lo quieren, no porque les preocupa la salud de los colombianos, sino para nombrar un superintendente de salud venal , o para apropiarse de los recursos del sistema que quedaron centralizados en la última ley "

"Para financiar todas estas sinvergüenzirías no tiene sentido recaudar impuestos".

REFORMAS

Es lo que suele traer un nuevo periodo presidencial y lógicamente siempre pensamos en la tributaria pues la que mas nos afecta y beneficia solo a unos pocos y que ahora justifican en los conceptos del economista de moda Piketty que salió a relucir en los pasados debates entre los candidatos a la presidencia de nuestro país. No es que se piense negativamente sobre el uso que se da a los impuestos sino que se recuerda realidad hasta ahora. Por eso extractamos estas frases de un exministro de hacienda- Rudolf Hommes en su columna de Portafolio

